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Investimento de R$ 8 milhões no
Complexo Materno Infantil de SV
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NOVA UNIDADE DE SAÚDE

Deputado federal Paulo Alexandre Barbosa e Deputado Estadual Caio França anunciam
destinação de valor que será utilizado na aquisição dos equipamentos da unidade de saúde
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ODeputado Fe
deral Paulo Ale
xandre Barbo-

sa e o Deputado Esta-
dual Caio França anun-
ciaram a destinação de
R$ 8 milhões para o
Complexo Materno In-
fantil de São Vicente na
última segunda-feira
(25), durante visita téc-
nica às obras da unida-

de de saúde, acompa-
nhada pelo Prefeito
Kayo Amado.

O recurso, que será
aplicado na equipagem
do empreendimento, foi
dividido entre R$ 6 mi-
lhões, destinados por
Barbosa, e R$ 2 mi-
lhões, do mandato de
França. “É uma boa
parceria que firmamos
para possibilitar a aber-
tura desse equipamen-
to o mais rápido possí-
vel. É um momento
muito importante para
São Vicente e para toda
a Baixada Santista, por-
que essa maternidade
vai ser referência para
toda a nossa Região”,
afirmou Paulo Alexandre.

O Prefeito Kayo
Amado agradeceu a
atuação dos deputados
e reforçou a relevância
da obra para o Municí-
pio. “A gente vai con-
seguir dar um atendi-
mento adequado às
mamães de São Vicen-
te e às crianças vão po-
der nascer na Cidade.
O impacto vai ser gi-

gantesco, já que é um
hospital preparado para
115 leitos, algo que vai
mudar a quantidade e
qualidade dos atendi-
mentos em São Vicen-
te, porque hoje nós te-
mos uma estrutura com
muita dificuldade. A
gente agradece o traba-
lho dos deputados”,
declarou o chefe do
Executivo Vicentino.

Caio França também
comemorou o avanço
proporcionado ao Mu-
nicípio. “A gente sabe
da importância que tem
uma maternidade nova
para a Cidade, em um
local estratégico, de fá-
cil acesso para todas as
famílias. A iniciativa pri-
vada colocou recurso,
mas equipar uma estru-
tura como essa, de um
hospital, a gente sabe
que é muito caro. Por
isso, nós parlamentares
da Região, tivemos a
missão de ajudar para
poder fechar toda a
parte de equipamen-
tos”, afirmou o deputa-
do estadual.

Na oportunidade,
Paulo Alexandre voltou
a reforçar o compro-
misso de seu mandato
em Brasília com a saú-
de de São Vicente.
“Nós garantimos os
equipamentos e esta-
mos articulando, junto
ao Governo Estadual, a
ampliação do convênio
firmado com a Cidade,
visando garantir também
o custeio do Complexo
Materno Infantil de São
Vicente, o que vai pos-
sibilitar seu pleno funci-
onamento”, finalizou.

O COMPLEXO
Com um custo total

de R$ 67 milhões, a
construção do Comple-

xo Materno Infantil de
São Vicente não com-
promete os cofres públi-
cos da Cidade, pois foi
viabilizada pela Funda-
ção Lusíada, que utiliza-
rá o espaço como cam-
po de estágio para seus
alunos. A previsão é de
que as obras, já em
80%, sejam concluídas
no próximo semestre,
com abertura ao públi-
co na sequência.

A unidade de saúde
possuirá área total de
7.700 m2 distribuídos
em cinco andares, com
infraestrutura moderna
que inclui mais de 90 lei-
tos, abrangendo UTI
neonatal e internação

pediátrica, três salas de
cirurgia, suítes pré e pós-
parto, consultórios psi-
cológicos e espaços hu-
manizados, como brin-
quedoteca, solarium e jar-
dins. Além disso, tam-
bém conta com 4 eleva-
dores e estacionamento.

O empreendimento
trará impactos significa-
tivos, como o aumento
de 40% nos atendimen-
tos do Município, redu-
ção da mortalidade in-
fantil, atendimento local
para mães que anterior-
mente precisavam se
deslocar para outras ci-
dades e maior conforto,
segurança e humaniza-
ção no atendimento.



SV ativa espírito natalino com
instalação de árvores e enfeites
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NATAL

Pontos turísticos da Cidade e Paço
Municipal foram decorados com
itens alusivos à data comemorativa

O Natal, para mui-
tos a melhor época do
ano, já chegou em
São Vicente. Quem
passar por alguns
pontos turísticos e
prédios municipais irá
se deparar com uma
encantadora decora-
ção na Cidade, seja na
região Insular ou na
Área Continental

Árvores e enfeites
estão espalhados pela
Orla do Gonzaguinha
(Píer do Pelé, Píer dos
Apaixonados e Fonte
das Crianças), Praça
da Árvore, Avenida
Presidente Wilson, La-
goa do Quarentenário
e Avenida Ulisses Gui-
marães, além do Paço
Municipal.

Nos preparativos
para essa data tão es-
pecial, o prefeito Kayo
Amado deu um 'spoi-
ler' sobre o que está
por vir no Natal de São
Vicente.

"Já prepare sua fa-
mília, porque vivere-
mos momentos incrí-
veis no Natal de 2025
em São Vicente".

Papai e Mamãe Noel chegam neste domingo
Neste domingo (1)

a Casa de Praia do
Papai Noel será aber-
ta para mais uma tem-
porada de férias do
bom velhinho e de
sua esposa, a Mamãe
Noel.

O casal chega às
19h na antiga Estação
elevada da Sabesp, que
fica no Largo Tomé de
Souza, na Praia do

Gonzaguinha.
Além da chegada

dos protagonistas ha-
verá, também, Show
da Banda da PM, às
17h e de personagens
da Disney, às 18h.

A Casa de Praia do
Noel ficará aberta du-
rante o mês de de-
zembro. Nos dias 7,
8, 14, 15 e 21, no
mesmo horário de

início, será possível
visitar para tirar fotos
e curtir diversas apre-
sentações.

 No dia 21/12  terá
o Coral Peniel se apre-
sentando, além de um
show de Cida Duarte.
Encerrando tudo, a
hospedagem do Papai
Noel em São Vicente
termina com sua des-
pedida oficial.

Caravana da Coca traz magia do Natal na sexta
No dia 6 de de-

zembro, a tradicio-
nal  Caravana da
Coca-Cola, conheci-
da por emocionar
moradores e turistas
das cidades de todo
o Brasil,  iluminará
as ruas de São Vi-
cente a partir das
18h30.

O percurso come-
çará no bairro Par-
que Bitaru, com des-

tino à Praia do Itara-
ré. A caravana é co-
nhecida por propor-
cionar momentos de
alegria, nostalgia e
encanto para todos
os públicos, princi-
palmente para as cri-
anças, com a presen-
ça especial do Papai
Noel, que acena e saú-
da a população duran-
te todo o trajeto.

 A passeata, que

visa celebrar o es-
pírito natalino, re-
força a importância
da união e solidari-
edade nesse perío-
do especial.

 Para que o cida-
dão possa aproveitar
esse momento único
e especial, é reco-
mendado chegar cedo
para conseguir um
bom lugar ao longo
da atração.



Portolog consolida São Vicente como
potência industrial, portuária e turística
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EVENTO NO SEST/SENAT

Palestras no Sest/Senat  de São Vicente abordaram estratégias e serviços
necessários para sucesso em atividades relacionadas ao Porto de Santos

Nesta terça (26),
o Portolog
São Vicente

mostrou que a Cidade
é um local promissor
para investimentos por-
tuários. Por meio de
palestras, lideranças do
segmento portuário,
iniciativa privada, auto-
ridades políticas e da
sociedade civil apresen-
taram seus serviços em
evento no Sest Senat.

Responsável pela
primeira palestra da
manhã, o Prefeito de
São Vicente, Kayo
Amado, reforçou seu
compromisso em trans-
formar a Área Continen-
tal da cidade e torná-la
apta a fazer parte da
poligonal do Porto:

“Eu acho que um
evento como este tem
o potencial  de colocar
São Vicente em um
protagonismo regional,
mas, também, de colo-
car São Vicente como
parte de uma região.
Aqui nós vemos em-
presários de todos os
cantos da Baixada San-
tista, lideranças políti-
cas interessadas em
discutir esses temas e
entendendo que as
nove cidades da Baixa-
da, se, se reunirem e
pensarem juntas, vão
encontrar boas solu-

ções para todos nós”.
Próxima do Polo in-

dustrial de Cubatão, do
Porto de Santos e da
capital do estado e de
seus aeroportos, a Ci-
dade já tem planos para

sua integração na poli-
gonal, ainda facilitando
medidas como redu-
ção no tempo de aber-
tura de empresas, me-
lhorias de equipamen-
tos públicos e avanços

na construção civil.
“A possibilidade de

entrar na poligonal do
Porto é resultado de
investir na infraestrutu-
ra, recuperar credibili-
dade e criar relações

com as empresas. O
evento é a consolida-
ção destes quatro anos
de trabalho, com mais
de 200 empresários pla-
nejando inserir São Vi-
cente em seus negóci-

os”, diz a secretária
de Desenvolvimento
Econômico (Sedec),
Juliana Santana.

 O evento também
contou com estandes
de empresas de ope-
ração,  logíst ica e
transportes rodoviári-
os,  aproveitando
oportunidades de ne-
tworking e conexões.
A Prefeitura de São
Vicente teve o seu es-
tande onde apresen-
tou informes e panfle-
tos com apelo para
pontos turísticos e
possibil idades de
parcerias.

Responsável pela
organização do even-
to, Antônio Russo da
empresa Russo Con-
sultores Associados,
explicou os motivos
de trazer o Portolog
para a Cidade.

“Nos nossos levan-
tamentos, São Vicen-
te é uma das maiores
fornecedoras de mão
de obra para o Porto,
principalmente para a
logística retroportuá-
ria. Nada mais justo
do que organizar o
evento aqui, trazendo
a perspectiva do mu-
nicípio para que no-
vas empresas e inves-
tidores reconheçam o
potencial guardado”.

Kayo Amado, reforçou o compromiso em tornar a Área Continental de SV apta a fazer parte da poligonal do Porto



Postes da Área Continental de SV viram
Galeria de Arte Urbana a céu aberto
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ARTE

A Avenida mais fa-
mosa da Área Conti-
nental de São Vicente
foi palco de uma gran-
de intervenção artísti-
ca, com o projeto
“Galeria de Arte Urba-
na a Céu Aberto”. Dez
grafiteiros locais, a
maioria de pessoas
pretas e mulheres, fo-
ram convidados para
revitalizar 67 postes da
Ulysses Guimarães, no
bairro do Rio Branco,
com a missão de levar
mais beleza e pulsar a
vida na região.

Os artistas Catia,

Veevs, Cabelo Assa-
nhado, Preto Paulo Ti-
zzil, Laffayete, Wash,
Tuia, Manu, Julia Su-
burbia e Luaninha fize-
ram bonito e, agora,
além de iluminar as
vias públicas, os pos-
tes tem cor, arte e cul-
tura, gerando o senti-
mento de pertenci-
mento local e autoes-
tima dos moradores
no entorno.

A iniciativa faz par-
te da comemoração
do mês do Hip-Hop,
que tem o graffiti
como um dos seus

elementos centrais, e
integra a programação
do evento cultural SV
Preta, que foi celebra-
do no mês da Consci-
ência Negra, dia 24 de
Novembro, na Praça
dos Ambientalistas,
com diversas ativida-
des de arte, música,
beleza e entretenimen-
to, que buscam a va-
lorização da cultura
afro-brasileira na cida-
de.

“Para a produtora
do projeto, Rana Lau-
ra, a Área Continental
é um celeiro de artis-

tas e referenciais. “São
Vicente tornou-se refe-
rência no segmento
das artes urbanas. Há
um potencial pujante
dos fazedores de cul-
tura que são morado-
res dessa região.  Os
artistas da nossa cida-
de já têm um olhar vol-
tado à valorização dos
espaços, através do
graffiti, e esse projeto
veio para valorizar o
que eles já fazem no
seu dia-a-dia, muitas
vezes de forma não re-
munerada. É possível
unir a arte de rua com

o comércio, e o resul-
tado disso é uma po-
pulação mais perten-
cente ao seu espaço”,
afirma.

Rana Laura relem-
bra que os artistas lo-
cais vicentinos já fo-
ram contemplados em
festivais internacionais
com o projeto ‘’Vias
Vivas’’, que revitalizou
cerca de 100 postes na
área insular, próximo
das praias e do centro
comercial e turísticos,
e que agora quer des-
centralizar essas ações
nos bairros da Área

Continental.
Também pontua

que a inspiração veio
da Rua Tolentino Fil-
gueiras, no Gonzaga,
em Santos, uma via
gastronômica que fez
sucesso por suas be-
las intervenções artís-
ticas.

O projeto “Galeria
de Arte Urbana a Céu
Aberto” é contempla-
do com recursos da
Lei Paulo Gustavo de
incentivo à Cultura, em
editais publicados pela
Prefeitura Municipal de
São Vicente.

Grafiteiros deram nova cara a 67 postes da Avenida Ulysses Guimarães, em
projeto contemplado com recursos da Lei Paulo Gustavo de incentivo à Cultura



Pacote de revitalizações dá cara nova a
patrimônios turísticos de São Vicente
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EIXO CENTRO-PRAIA

Obras da Praça da Bíblia, Rua Japão e Biquinha compõem grande projeto
de potencialização do eixo centro-praia da Primeira Cidade do Brasil

São Vicente é compos-

ta por riquezas naturais e

experiências inigualáveis.

Mais do que isso, a Pri-

meira Cidade do Brasil

tem em sua reserva natu-

ral grande potencial de

geração de renda, empre-

go e turismo. Buscando

alavancar isso, a Prefei-

tura, por meio da Secre-

taria de Desenvolvimen-

to Urbano (Sedurb), tem

atravessado de 'ponta a

ponta' a região centro-

praia, revitalizando os

principais cartões-postais

do Município, através do

programa 'São Vicente de

Cara Nova'.

PRAÇA DA
BÍBLIA

Com vista indescritível

para o mar, que apenas

os olhos são capazes de

decifrar, a Praça da Bí-

blia está prestes a ser en-

tregue. Situado na Aveni-

da Newton Prado (Japuí),

à beira-mar, o local terá

área de contemplação,

acessibilidade, monumen-

tos religiosos e descrições

de passagens bíblicas, tor-

nando-se um grande acer-

vo para celebrações e ma-

nifestações de fé.

Em estágio avançado,

as obras alcançaram mais

de 80% de conclusão,

com previsão de término

até o final deste ano. A

Avenida Newton Prado

também está sendo adap-

tada, com nova pavimen-

tação e adequações para

melhorar o tráfego de

acesso ao local e estacio-

namento.

RUA JAPÃO
Patrimônio cultural e

turístico do Município, a

Rua Japão (Parque Bita-

ru) é um ponto de cele-

bração às conexões bra-

sileiras com os irmãos ori-

entais. Dividida em três

fases, a revitalização do

local busca valorizar essa

ligação e atrair cada vez

mais o turismo. As fases

2 e 3 avançam com a re-

modelação do calçadão,

novas guias e sarjetas e a

restauração do jardim ja-

ponês, que conterá uma

praça com área de con-

templação, playground e

equipamentos para a prá-

tica de skate. Por fim, o

ponto turístico ganhará

uma nova quadra, com-

pletamente revitalizada.

A fase 1 foi concluída

no primeiro semestre,

com entrega realizada no

mês de junho. Na oca-

sião, as intervenções con-

templaram a restauração

do portal de entrada, va-

lorização urbanística, re-

modelação do passeio

público, novo mobiliário

urbano (bancos e lixeiras)

e academia ao ar livre.

BIQUINHA
Tradicional acervo de

memórias e marca regis-

trada na vida de cada vi-

centino, a famosa 'Biqui-

nha dos Doces' vai voltar

às suas origens. Com área

de lazer e vista para a orla,

novo paisagismo, ilumina-

ção, jardim e quiosques

de doces e de artesanato,

a nova Praça da Biquinha

busca resgatar o vínculo

do morador e do turista

com um dos principais

cartões-postais da Primei-

ra do Brasil.

A revitalização da Bi-

quinha e da Avenida Ge-

túlio Vargas já se encon-

tram em estágio de avan-

ço, com serviços prelimi-

nares e demolições para

as remodelações. Esse in-

vestimento também con-

templará a reurbanização

do Deck dos Pescadores.

FUTURO
 São Vicente olha para

o hoje sem deixar de pen-

sar no amanhã. O progra-

ma 'São Vicente de Cara

Nova' é um dos princi-

pais pilares em prol do

desenvolvimento da Ci-

dade planejando seus

500 anos. Com isso, as

melhorias não se limi-

tam às obras em anda-

mento. Já estão garan-

tidos os recursos e pro-

jetos para reurbanização

do Deck dos Pescado-

res e melhorias na Pra-

ça 22 de Janeiro, que

integrados à Nova Orla do

Gonzaguinha e às novas

atrações com serviços em

andamento, irão compor

uma das regiões turísticas

mais lindas do Brasil.

"O turismo é um dos

nossos carros chefes.

Herdamos uma cidade

muito triste, sem desen-

volvimento, parada no

tempo. Hoje, olhamos

para a Orla do Gonza-

guinha e nos deparamos

com um local lindo, à al-

tura do que São Vicen-

te merece. Você anda

mais um pouquinho,

percebe que a Ponte

Pênsil está mais bonita,

a Praça da Biquinha em

breve também estará.

Isso traz esperança,

sensação de pertenci-

mento e identidade",

ressalta o prefeito Kayo

Amado.

O programa São

Vicente de Cara Nova

tem como finalidade

conectar turismo,

entretenimento e

consumo, alavancando o

d e s e n v o l v i m e n t o

econômico e resgatando

o orgulho das raízes

vicentinas. A iniciativa

já resultou na construção

do Parque da Juventude

(Itararé), Boulevard

Martim Afonso

(Centro) e novas

coberturas e calçadas

do centro comercial.

Praça da

Biblía

será novo

ponto

turístico

Famosa

Biquinha

dos Doces

vai voltar

às origens



Jovem é surpreendida pela mãe
e ganha  cão 'especial', Juninho
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PRESENTE DA MÃE

Emocionada, Bianca Harumi alegrou-se ao lado do animal em SV
"Eu realmente não

esperava. Pensei que
ele já havia sido ado-
tado por outra pes-
soa", declarou, emoci-
onada, Bianca Harumi
Morishima, que rece-
beu uma bela surpresa
de sua mãe, a opera-
dora de loja Débora
Matias de Souza To-
mimoto, na manhã
desta terça-feira (26),
em sua casa, no Cati-
apoã: a chegada do
cão Juninho, nova
atração da família.

Para a surpresa dar
certo, a equipe da Uni-
dade Básica de Saúde
(Ubasa) foi 'cúmplice'.
Os profissionais leva-
ram o carismático ca-
chorro caramelo que
não possui uma das

patas dianteiras devido
a um atropelamento,
até a residência, sem
que Bianca soubesse.

Juninho, que vivia
na Ubasa desde setem-
bro deste ano, con-
quistou a jovem Bian-
ca à primeira vista,
quando soube que ele
estava disponível para
adoção através das re-
des sociais.

"Falei para a Bianca
que ele havia sido doa-
do, e ela saiu correndo
do banheiro, de pijama
e escovando os dentes.
Quando viu o Juninho,
se emocionou", conta
a mãe, sorrindo, com
a surpresa realizada
para a filha.

Débora revela que o
Natal chegou mais

cedo para a família e
que Juninho, que tem
1 ano de idade, foi
muito bem recebido
por todos, principal-
mente pela Princesa,
de 12 anos, que foi
adotada no dia 16 de
novembro, no Evento
de Adoção de Cachor-
ros com comorbida-
des e idosos, promo-
vido pela Prefeitura de
São Vicente. "A Prin-
cesa o reconheceu de
imediato assim que ele
chegou, mas ficou um
pouco enciumada",
brincou.

A família já tinha
duas cachorras, Zelda
e a Nami, de 9 e 6 anos
de idade, que foram
bem receptivas com o
Juninho.

Campanha de apadrinhamento de pets arrecada
ração para animais em adoção, em São Vicente

A Secretaria de
Bem-estar Animal de
São Vicente (Sebem-
SV) iniciou a “Campa-
nha de Sacolinha Pet”,
projeto no qual os in-
teressados têm a pos-
sibilidade de apadrinhar
um cão ou gato que
aguardam um lar na
Ubasa Centro. Os pa-
drinhos e madrinhas
podem escolher mais
de um bichinho para

doar uma sacolinha
contendo um saco de
ração ou petisco e um
mimo.

 Atualmente há cer-
ca de 47 animais na
Ubasa Centro aguar-
dando um lar, sendo 28
cães adultos, 13 filho-
tes e 06 gatos adultos.

 Quem puder ajudar
algum deles e levar
mais alegria e o amor
do espírito natalino,

Ao todo, 47 animais aguardam um lar

na Ubasa Centro, que iniciou

‘Campanha de SacolinhaPet’

basta comparecer e le-
var sua doação em um
dos endereços abaixo,
de segunda a sexta-fei-
ra, das 9h às 16h30.

 - Ubasa Centro -
Rua Catalão, 530 - Vila
Voturuá.

- Ubasa Área Conti-
nental - Avenida Ulisses
Guimarães, 231 - Jar-
dim Rio Branco.

- Rua Padre Anchieta,
462 - 2° andar - Centro.



Corrida de rua de 5km terá mais
de 8 mil participantes no domingo
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NA ORLA DE SANTOS

A orla de Santos re-
ceberá, neste domingo
(1º/12), mais de oito
mil atletas, que partici-
parão da ‘5K’ Tribuna,
corrida de rua de 5km
organizada pelo Grupo
A Tribuna, com apoio
da Secretaria de Espor-
tes de Santos (Semes).
As largadas, por cate-
gorias, começam às
6h55, com as pessoas
com deficiência
(PCD).

Com recorde de ins-
critos, a terceira edição
bateu recorde de ins-
critos e terá a largada
da prova em frente ao
Aquário Municipal de
Santos, na Ponta da
Praia, e a chegada no
Parque Roberto Mário
Santini, no Novo Que-
bra-Mar (orla do José

As Defesas Civis
do Estado de São
Paulo e de Guarujá
anunciaram o Plano
Preventivo de Defesa
Civil (PPDC), uma
iniciativa com o obje-
tivo de conter os pos-
síveis danos causados
pelas fortes chuvas
que acontecem na ci-
dade durante a tempo-
rada de verão.  O
PPDC terá  iníc io
neste domingo (1º)
e vai até 31 de mar-
ço de 2025, poden-

Museu da Alfândega de Santos é
inaugurado no centro da cidade

A Receita Federal
realizou, na quinta-
feira (28), uma co-
memoração dos 90
a n o s  d o  e d i f í c i o -
sede da Alfândega
de Santos, situado
na Praça da Repú-
blica, s/n, no centro
da cidade. Na oca-
s i ão ,  acon teceu  a
inauguração solene

Menino). Os horários de
largada são PCD -
Roxo: 6h55; Elite A
(masculino e feminino) e
Pelotão Geral – Verde:
7h, Pelotão Geral – Ver-
melho: 7h10, Pelotão
Geral – Azul: 7h20, e
Caminhantes – Laranja:
7h30

“Provas como essa
de 5km tem um papel
importantíssimo para
incentivar a prática es-
portiva entre os santis-
tas, seja para os corre-
dores mais experientes
ou para aqueles que es-
tão começando”, diz o
secretário de Esportes
de Santos, Gelasio Fer-
nandes.

“Santos foi apontada
pela Federação Paulista
de Atletismo (FPA)
como a cidade com

mais corridas de rua
do Estado de SP, atrás
apenas da Capital.
Também tem a tercei-
ra maior corrida de rua
do Estado em núme-

ro de participantes, re-
conhecimento aos
10km da Tribuna que
levou mais de 20 mil
pessoas às ruas neste
ano. O Grupo A Tribu-

na tem sido um dos
grandes promotores e
incentivadores do es-
porte na nossa região,
e a quantidade de par-
ticipantes nas provas

mostram o nível de
excelência dos even-
tos. Esse promete ser
mais um enorme su-
cesso”, completou o
titular da Semes.

Defesa Civil anuncia plano preventivo para
combater danos causados pelas chuvas

do ser prorrogado.
De acordo com a

Prefeitura de Guarujá,
o plano indica a reali-
zação de previsões me-
teorológicas diárias,
acompanhamento da
chuva, monitoramento
de áreas de risco geo-
lógico suscetíveis a ala-
gamentos, enchentes e
inundações em tempo
real.

O PPDC conta com
15 estações com plu-
viômetros automáticos
- utilizados para medir

a quantidade de chuva
de um local - , que co-
brem 143 km² de ex-
tensão da Ilha de San-
to Amaro, que banha
Guarujá. Também há
uma plataforma de co-
leta de dados geotéc-
nicos, que medem a
umidade do solo, na
região da Vila Baiana e
na Área de Proteção
Ambiental (APA) da
Serra do Guararu.

A administração mu-
nicipal informou que,
enquanto o plano esti-

ver em vigor, serão
emitidos avisos mete-
orológicos sempre que
as condições climáticas
indiquem risco potenci-
al de deslizamento, ala-
gamento ou inundação.

As mensagens serão
enviadas por meio de
canais de mensagens,
com SMS, WhatsApp
e Telegram. Além dis-
so, os comunicados
também serão publica-
dos nas redes sociais
da Prefeitura de Gua-
rujá e da Defesa Civil.

do  novo Museu da
Alfândega de Santos
(Malf) ,  com a pre-
sença do secretário
d a  R F,  R o b i n s o n
Barreirinhas.

Instalado em uma
área  de  263 m²  no
té r reo  do  ed i f íc io ,
incluindo um contêi-
ner de 89 m2, o mu-
seu é um espaço de

caráter educativo.
Uti l izando recur-
sos tecnológicos e
i n t e r a t i v o s ,  e l e
busca conscienti-
z a r  a  p o p u l a ç ã o
sobre o importan-
t e  t r a b a l h o  d e
controle  aduanei-
ro  r ea l i zado  pe la
Recei ta  Federa l  e
os  ma le f í c io s  da

pi ra tar ia .
A construção do

museu foi viabiliza-
da por meio de par-
ceria com o Institu-
t o  S o c i o c u l t u r a l
Brasil-China (Ibra-
china) e a Associa-
ç ã o  P a u l i s t a  d o s
Empreendedores do
Circuito das Com-
pras (Apecc).
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A programação do

Estação Verão Show

2025, que acontece en-

tre 3 de janeiro e 15 de

fevereiro, no Kartó-

dromo de Praia Gran-

de, foi revelada em

evento na noite desta

terça-feira (26). O li-

neup conta com nomes

de peso como Jão,

Marina Sena, Luísa

Sonza, Mano Brown,

Luan Santana, entre

outros.

A 8ª edição do Es-

tação Verão Show

terá, ao todo, 36 sho-

ws realizados nas 15

noites  do evento,

Festival de Verão em Praia
Grande anuncia nomes

sendo 12 deles inédi-

tos .  Muri lo Huff ,

Lauana Prado, Crio-

lo, Só Pra Contrari-

ar,  Mano Brown,

Hungria, Belo, Nat-

tan,  Marina Sena,

Kayblack, Mc Hariel

e  Livinho pisarão

pela primeira vez no

palco do festival.

Os ingressos come-

çaram a ser vendidos

na pré-venda nesta ter-

ça-feira (26) com pre-

ços a partir de R$ 60.

Estão disponíveis in-

gressos para os seto-

res pista, pista pre-

mium, camarote e área

VIP, Frontstage, Ba-

ckstage do Barão e se-

tor exclusivo para

PCDs.

Além disso, a edi-

ção de 2025 segue

com os ingressos so-

ciais, mas com uma

novidade. Ao comprar

este tipo de ingresso,

o comprador opta, au-

tomaticamente, pelo

pagamento do ticket

“Vale Alimento”, no

valor de R$ 10. Todo

o valor arrecadado

será enviado ao Fundo

Social de Solidarieda-

de e ao Fundo de Cul-

tura de Praia Grande.

Confira a programação completa

03/01 – Lauana Prado, MC Daniel e Murilo Huff

04/01 – Gustavo Mioto e Jão

10/01 – Ferrugem e Só Pra Contrariar

11/01 – Hungria, Criolo e Mano Brown

17/01 – Belo e Alok

18/01 – João Gomes e Maiara & Maraisa

19/01 – Nattan e Thiaguinho

24/01 – Ana Castela e Zé Neto & Cristiano

25/01 – Simone Mendes e Luan Santana

31/01 – Kayblack, Livinho e MC Hariel

01/02 – Pedro Sampaio, Marina Sena e Matheus & Kauan

07/02 – Pabllo Vittar, Menos é Mais e Léo Santana

08/02 – Bruno & Marrone e Luísa Sonza

14/02 – Mari Fernandez e Ludmilla

15/02 – Serenata da GG, Luan Pereira e Veigh

Filme “Ainda Estou Aqui” bate 2 milhões de
espectadores em menos de um mês de estreia

O filme “Ainda Es-

tou Aqui”, que estreou

em 7 de novembro nos

cinemas brasileiros, ba-

teu dois milhões de es-

pectadores em menos

de um mês de estreia.

O longa está perto de

superar o filme “Minha

irmã e eu”, como o fil-

me mais visto no Brasil

desde a pandemia da

Covid-19.

“Ainda Estou Aqui”,

inclusive, ultrapassou o

filme “Wicked” e se tor-

nou o mais visto da úl-

tima semana no Brasil.

No último fim de se-

mana, de acordo com

dados da Comscore, a

produção arrecadou R$

8,9 milhões e atraiu mais

390 mil espectadores

aos cinemas.

No período entre 21

e 24 de novembro,

“Ainda Estou Aqui” ul-

trapassou 1,7 milhão de

espectadores, tornan-

do-se o filme dirigido

por Walter Salles com

o maior público nos ci-

nemas brasileiros. O tí-

tulo anterior pertencia a

“Central do Brasil“, que

reuniu 1,6 mi de espec-

tadores entre 1998 e

1999, somando seu lan-

çamento inicial e relan-

çamentos posteriores.

“Ainda Estou Aqui”,

dirigido por Walter Sal-

les, é uma adaptação

do livro autobiográfi-

co de Marcelo Ru-

bens Paiva sobre o

próprio pai, Rubens

Paiva, deputado fede-

ral que foi preso e

morto durante a dita-

dura militar em 1971,

no Rio de Janeiro.

Na trama, a mãe do

autor, Eunice Paiva,

precisa mudar a rotina

completamente depois

que o marido é exilado.

A dona de casa se vê

obrigada a virar ativis-

ta de direitos humanos

após o desaparecimen-

to de Rubens Paiva.
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Santos mantém otimismo e
aguarda resposta de Castro
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O Santos está oti-

mista em relação a

Luís Castro e espera

uma resposta do agen-

te do técnico portugu-

ês até o fim desta se-

mana. A ideia do clube

é iniciar a semana já

com a certeza de seu

novo treinador, mesmo

que tenha que esperar

mais alguns dias para

tê-lo no Brasil.

O clube tem manti-

do contato diário com

pessoas ligadas ao téc-

nico português. O es-

tafe de Castro, porém,

prega cautela e tenta

manter sigilo. Agente,

treinador e assessoria

evitam falar sobre qual-

quer avanço nas nego-

ciações, e o discurso

Clube quer definir novo comandante para avançar em planejamento na próxima

semana; português gostaria de ficar até a metade de dezembro sem definir futuro

“Vaquinha” da Arena arrecada o
dobro da bilheteria do time no mês

A campanha de ar-

recadação para o paga-

mento da Neo Quími-

ca Arena fechou o se-

gundo dia ostentando

bons números. De

acordo com a última

parcial (das 15h28), já

foram doados R$

14,99 milhões para o

Corinthians quitar a dí-

vida com a Caixa Eco-

nômica Federal.

Este valor é o dobro

da receita de bilheteria

é de dar uma resposta

até a metade de de-

zembro.

Com o otimismo

dos dirigentes santis-

tas, há quem trate a fri-

eza dos portugueses

como despiste. Desde

o início das negocia-

ções, o estafe do trei-

nador sempre deixou

claro que não havia

pressa em definir o

futuro.

Enquanto isso, o

Santos deixou todas as

outras negociações em

segundo plano e não

avançará pela contrata-

ção de reforços sem o

aval de seu novo coman-

dante. A ideia é manter

Castro como plano A

neste momento.

O treinador portugu-

ês foi demitido do Al-

Nassr em setembro,

depois de 14 meses de

trabalho. Desde então,

voltou para Lisboa para

aproveitar o tempo li-

vre e estuda com cal-

ma o próximo passo da

carreira. Recentemen-

te, ele esteve em Dubai

para reuniões sobre um

possível retorno à Ará-

bia Saudita.

Castro também este-

ve com dirigentes de

seu ex-clube para re-

solver pendências con-

tratuais e, enfim, ficar

livre para seguir seu fu-

turo. Desde o começo

das tratativas, sempre

foi um desejo dele e de

seu agente que a nego-

ciação com Santos não

vazasse na imprensa.

O português gosta-

ria de analisar com des-

crição as ofertas que

vem recebendo, mas

não conseguiu concre-

tizar o desejo em rela-

ção ao Peixe, já que até

mesmo o presidente

Marcelo Teixeira che-

gou a falar publicamen-

te sobre as conversas

com seu empresário,

António Teixeira.

da equipe neste mês.

Em novembro, o Corin-

thians enfrentou Palmei-

ras, Cruzeiro e Vasco

em Itaquera, contando

com casa cheia em to-

dos os jogos. Ao todo,

137,6 mil torcedores

compraram ingressos e

geraram uma renda de

R$ 7,6 milhões.

Porém, do valor bru-

to de bilheteria ainda são

abatidos os gastos para

organização da partida.

O montante arreca-

dado até agora pela

"vaquinha" é o equi-

valente ao que o Co-

rinthians fatura, em

média, em seis jogos

como mandante.

Qual é o plano?

O saldo do finan-

ciamento do clube

com a Caixa Econô-

mica Federal está na

casa de R$ 710 mi-

lhões, e a expectativa

é de que seja possí-

vel até mesmo quitar

o débito com o valor

arrecadado na cam-

panha.

Uma comissão fis-

cal independente vai

acompanhar a ação.

O Corinthians e a Ga-

viões da Fiel, torcida

organizada que enca-

beça o projeto, não

terão acesso aos va-

lores e não há risco

de a conta ser alvo de

bloqueios ou penhoras.

CORINTHIANS

Quem joga? Calleri e Welington são
dúvidas para o jogo contra o Grêmio

O São Paulo ainda

não sabe se poderá

contar com o atacante

Calleri na partida con-

tra o Grêmio, no do-

mingo, às 16h  pela 36ª

rodada do Campeona-

to Brasileiro. O centro-

avante treinou separado

dos companheiros no

CT da Barra Funda, e

ainda não está totalmen-

te recuperado das do-

res na coxa esquerda.

Em compensação, o

técnico Luis Zubeldía

tem a chance de con-

tar com o retorno do

lateral-esquerdo We-

lington. Ele fez traba-

lhos com os compa-

nheiros nesta quinta e

tem evoluído.

O São Paulo deve

enfrentar o Grêmio

com: Rafael, Igor Viní-

cius, Ruan (Arboleda),

Alan Franco e Sabino

(Rafinha ou Welington);

Luiz Gustavo, Alisson

e Luciano; Lucas, An-

dré Silva e Ferreira.


